



Le Coin Nature plante et plante encore

publié le 21/03/2021

Descriptif :

A partir de dons, nous aménageons le Coin Nature en petit recoin bien sympathique

Ce mardi 16 mars, des élèves d'ULIS sont restés pour profiter du jardin et aider à planter. Comme la terre du jardin n'est pas très riche, nous avons prévu de l'enrichir grâce au compost de la déchetterie. Il y en avait un pleine remorque à vider ! Et beaucoup de matières pour pailler : des restes de feuilles, de la tonte de pelouse fraîche et sèche, des tiges et des feuilles de graminées et de la paille bien hachée.

Nous avons commencé par arroser les plantes qui ont été plantées la semaine dernière et installé le composteur le long du mur. Puis nous avons commencé les plantations. Une passionnée de jardin nous a donné de petites boutures de sauge, de menthe, de romarin, un groseillier fleur, une toute petite euphorbe, un chardon bleu, une ancolie sauvage, de la citronnelle et une verveine citron.

A l'heure de la récré, changement d'équipe. Les élèves volontaires, dont beaucoup de 6A ont mis la main à la pâte et nous pas relâché leurs efforts. La plus grande partie des myosotis a été implantée entre les aromatiques, un petit massif de graminées a été formé au coin de l'escalier avec l'ajout d'une belle heuchère rouge, plante que nous avait offert le service des espaces verts.

Heureusement, Vincent est venu prêter main forte à la fin des cours pour tout ranger.

Ne dites rien mais le prochain locataire est un lilas... Bonne visite !

Portfolio

